



El precio de Cardano (ADA) aumentó un 100% desde el 1 de febrero, debido a que la participación en redes sociales y el entusiasmo por la incorporación de la funcionalidad de contrato inteligente están impulsando a ADA a su nivel de precios más alto desde el mercado alcista de enero de 2018.

Datos de [TradingView](#) muestran que ADA aumentó de \$0.35 USD el 1 de febrero a su precio actual de \$0.75, un movimiento que ha elevado a Cardano a la cuarta criptomonedas clasificada por capitalización de mercado total.

El primer aumento comenzó luego de que el equipo actualizara su interfaz de delegación en Daedalus. Otro aumento notable en el volumen de compras comenzó el 4 de febrero luego de que Cardano tuiteó sobre el lanzamiento exitoso de un contrato inteligente en su red de prueba.

Los datos de TheTIE muestran que las menciones de Cardano en las redes sociales han ido en aumento desde inicio de año y los anuncios más recientes han sido seguidos por picos en el precio y el volumen de tweets desde la primera semana de febrero.

La red Ethereum todavía está luchando con una gran congestión y altas tarifas de gas, y proyectos como Cardano, que están equipados para participar, están atrayendo cada vez más atención.

La cantidad de ADA que se encuentra en la red siguió aumentando a lo largo de enero y ahora se encuentra en un récord de 22.6 mil millones de tokens apostados, lo que representa el 72% del suministro total. Actualmente existen 1602 validadores activos en la red que atienden a un total de 176,696 delegadores.

Una vez que la funcionalidad de contrato inteligente se lleve a la red principal de Cardano, la plataforma podrá alojar una variedad de dApps, incluidos los protocolos de finanzas descentralizadas (DeFi), un sector que ha sido una de las principales fuerzas impulsoras en el crecimiento del sector de las criptomonedas en el año pasado.